



Agriculture and
Agri-Food Canada

Agriculture et
Agroalimentaire Canada

CANADIAN AGRI-FOOD AWARDS OF EXCELLENCE 2007 PRIX D'EXCELLENCE CANADIENS EN AGROALIMENTAIRE



Award of Excellence for Innovation in
Agriculture and Agri-Food –
Omega-3 Pork

Prairie Orchard Farms

All the major meat companies tried – but couldn't accomplish it. Getting meat to absorb Omega-3 naturally seemed to baffle everyone until Willy Hoffmann came along.

Willy Hoffmann, president of Prairie Orchard Farms, and his staff figured out an innovative way to produce Omega-3 pork for human consumption. They created a feed formula that allowed Omega-3 to be absorbed through the pigs' diet. Omega-3 is vital to heart health, improves the immune system and reduces the risk of contracting some cancers. The juicy, flavourful and nutritious pork is sought after by discerning chefs and health-conscious consumers.

Prairie Orchard Farms was the first meat company to receive approval from the Canadian Food Inspection Agency and the United States Department of Agriculture for their Omega-3 pork, and they are now exploring markets for Omega-3 chicken. Mr. Hoffmann has also shared his success with other small companies who are moving into new Omega-3 meat products, such as bacon and sausage.

Mr. Hoffmann has plans to export to lucrative markets such as the US, UK and China.

Prix d'excellence
pour l'exportation
agroalimentaire

Prairie Orchard Farms

Toutes les grandes sociétés productrices de viande ont essayé, mais n'y sont pas parvenues. Amener la viande à absorber naturellement les oméga-3 semblait dérouter tout le monde jusqu'à ce qu'apparaisse Willy Hoffmann.

M. Hoffmann, président de Prairie Orchard Farms, et son personnel ont découvert une façon novatrice de produire du porc oméga-3 pour la consommation humaine. Ils ont formulé une ration alimentaire qui permet aux porcs d'absorber les oméga-3 de leur nourriture. Les oméga-3 sont essentiels pour la santé du cœur, améliorent le système immunitaire et réduisent le risque de contracter certains cancers. Ce porc juteux, nutritif et plein de saveur est très recherché des chefs avisés et des consommateurs soucieux de leur santé.

Prairie Orchard Farms a été la première entreprise produisant de la viande à recevoir l'approbation de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) et du United States Department of Agriculture pour son porc oméga-3. Elle étudie maintenant les marchés pour le poulet oméga-3. M. Hoffmann a aussi partagé sa réussite avec d'autres petites entreprises qui se lancent dans de nouveaux produits de la viande oméga-3, comme le bacon et la saucisse.

M. Hoffmann prévoit exporter vers des marchés lucratifs, comme les États-Unis, le Royaume-Uni et la Chine.

